



川西小学校だより

2019年7月24日

No. 5

(文責：松澤幸嗣)

73日間の1学期無事終了…明日から夏休みです！

4月4日(木)に48名の新入生を迎え、265名の児童でスタートした1学期73日間は、無事今日で終わりました。様々な行事を含め、日々の学習を通して子どもたちはずいぶん成長しました。各学年だよりに詳細が書かれていますので、お子さんの学年がどれくらい成長したか、その様子をお読みください。

今日までに、各クラスごと通知票や1学期に学習したプリント・作品などを持ち帰りました。これらはお子さんのがんばりを認め、励ます材料にしてください。それぞれ課題もあるかと思いますが、まずはがんばりを認めた上で、課題に向けたためあてや約束事を決め出していくと良いと思います。家庭でのお子さんへの応援の仕方や、家族としての協力の仕方についても考え、話し合う機会にさせていただきようお願いします。

学校全体としては、子どもたちに大きな事故やケガ、学級閉鎖等がなかったことが何よりです。また、今年度も地域や保護者の皆様による様々なボランティア活動があり、子どもたちの学習や活動を支援いただきました。ありがとうございます。2学期も、引き続きご支援・ご協力をお願いいたします。

さて、明日から28日間の夏休みに入ります。ケガや事故のない、楽しい夏休みになることを願っています。学校では、夏休みの決まりを元にして子どもたちに指導しましたが、各家庭でも十分注意してください。夏休み中に予想されている梅雨明けと同時に、厳しい暑さがやってきますので戸外に出かけるときは熱中症にならないよう、各家庭での対策をお願いします。

また、今年度のプール開放は、以前お知らせしたとおり午前中のみ5日間です。プール使用上のきまりを守って、安全で楽しいプール開放となるよう、プール当番になった保護者の皆様、ご協力をお願いします。当番の皆様も熱中症に十分注意し、水分補給しながら監視をしてください。プール開放中止の場合(悪天候や熱中症が心配される場合等)は、7時に可否決定をして安心メールとページング放送でお知らせします。児童クラブの児童は、自分の地区の時間帯でプールを利用しますが、行き帰りは児童クラブの指導員が引率しますのでご承知おきください。

なお、休み中万が一事故や入院等がありましたら、担任または学校(31-2014)まで連絡してください。平日は8時15分から4時45分まで職員が学校にいます。夜間・休日等の時間外は、市役所(22-4100)へ連絡をしていただくようお願いいたします。



学校の代表として6年生が出演



地区の代表として6年生が先頭に立つ

【8月の予定】

日	曜	行事等
①	木	夏休み（～21日まで） プール開放④（午前中のみ）
②	金	プール開放⑤（最終：午前中のみ）
3	土	
4	日	
⑤	月	六中部活参観① （6年児童・保護者対象）
⑥	火	六中部活参観② （6年児童・保護者対象）
⑦	水	
⑧	木	
⑨	金	
10	土	
11	日	山の日 学校完全無人化（～17日まで）
12	月	振替休日
13	火	<div style="border: 1px solid black; padding: 5px;"> 休み中に、忘れ物等で校内に入る場合は、職員玄関から入ってください。日直の職員がいますので、必ず声をかけて入るようにしてください。 </div>
14	水	
15	木	
16	金	
17	土	
18	日	
⑱	月	
⑳	火	金管夏休み練習②（9:00～11:30）
㉑	水	
22	木	2学期始業式 一斉下校指導のため5時間授業
23	金	2年室賀の里との交流会 集団登校①（28日まで）
24	土	
25	日	
26	月	集団登校②
27	火	6年社会見学・SOM鑑賞 集団登校③（集団登校は1～5年で実施）
28	水	集団登校④（最終日）、児童会⑥
29	木	
30	金	シャボン玉読み聞かせ
31	土	

【連絡等】

- ① お盆期間中を含め8月11日（日）から17日（日）は、学校完全無人化となります。ご承知おきください。
- ② 8月の予定表で、日にちが○数字になっている日は、学校に日直当番がいる日です。忘れ物等があり学校内に入らなければならない場合は、この日に合わせて学校へ来てください。（7月で日直当番がいる日は、25日（木）・26日（金）・29日（月）・30日（火）・31日（水）です）
- ③ 休み明け、8月22日（木）は一斉下校指導があるため、全校5時間授業で集団下校となります。
- ④ 休み明け、8月23日（金）～28日（水）は、2学期の集団登校期間となります。日々の自由登校を安全なものにするため、登校班ごと正しい歩き方を再確認する期間です。4日間のことで、時間に遅れたり早すぎたりしないで登校ができますよう、各家庭でもご配慮をお願いします。
- ⑤ 学校周辺の市道沿いに住む住民の方から、「子どもの登下校の時間に、学校周辺の生活道路を走る保護者の送迎の車がスピードを出しすぎていると感じて危険」というお話をいただきました。生活道路は、あくまで歩行者が優先です。児童を含めた歩行者が危険を感じないように、くれぐれもスピードは控えて安全運転を心がけていただくよう、お願いいたします。

事故やケガ等がなく、8月22日（木）には児童全員が元気に学校へ登校できることを楽しみにしています。よい夏休みをお過ごしください。